

# Social-Media-Toolkit

## Präsentieren Sie sich als attraktiver Arbeitgeber!



Die Attraktivität als Arbeitgeber ist ein wichtiger Erfolgsfaktor für Unternehmen. Den Hund mit zur Arbeit bringen zu dürfen, wird dabei zu einem immer wichtiger werdenden Argument für potenzielle Bewerber\*innen. Nutzen Sie deshalb Ihre Teilnahme am Aktionstag Kollege Hund, um sich in den sozialen Medien als hundefreundliches Unternehmen und attraktiver Arbeitgeber zu präsentieren!

**Im Folgenden finden Sie drei unterschiedliche Vorschläge für Social-Media-Beiträge, mit denen Sie Ihre Teilnahme am Aktionstag ankündigen, vom Tag selbst berichten und im Nachgang ein Fazit ziehen können. Sie können die Vorschläge auf Ihren LinkedIn-, Xing-, Facebook- und/oder Instagram-Kanälen 1:1 verwenden oder sie entsprechend für Ihre Zwecke anpassen.** Grundsätzlich empfehlen wir, die Beiträge jeweils mit mindestens einem freundlichen Bild oder Video zu posten.

### 1. Ankündigungspost (1-2 Wochen vor Aktionstag):

- **Arbeitgeber, die zum ersten Mal Hunde im Büro zulassen:**

*Welcome #KollegeHund! Wir nehmen am 06.06. am Aktionstag Kollege Hund vom @Tierschutzbund und Mitorganisator #CESAR teil. An diesem Schnuppertag dürfen unsere Mitarbeitenden ihre Hunde mit an den Arbeitsplatz nehmen. Studien zeigen: Hunde fördern das Arbeitsklima und reduzieren Stress. Davon wollen wir uns am Schnuppertag selbst überzeugen! Nehmt auch ihr und euer Arbeitgeber am Aktionstag #KollegeHund teil? Bis zum 06.06. könnt ihr euch unter <https://www.tierschutzbund.de/kollege-hund-anmeldung> noch kostenlos anmelden. Das CESAR Überraschungspaket mit vielen nützlichen Materialien zur Vorbereitung auf den Tag ist bereits bei uns angekommen!*

- **Arbeitgeber, die bereits Hunde im Büro zulassen:**

*Welcome #KollegeHund! Wir nehmen am 06.06. am Aktionstag Kollege Hund vom @Tierschutzbund und Mitorganisator #CESAR teil, an dem Arbeitgeber ihre Türen für Hunde öffnen. Denn Studien zeigen: Hunde fördern das Arbeitsklima und reduzieren Stress. Das wissen wir auch aus eigener Erfahrung. Bei uns bereichern Hunde schon seit Jahren den Arbeitsalltag. Mit unserer Teilnahme am Aktionstag wollen wir andere Arbeitgeber dazu inspirieren, sich selbst von den Vorteilen von Hunden im Büro zu überzeugen! Bis zum 06.06. können sich Arbeitgeber noch kostenlos anmelden: <https://www.tierschutzbund.de/kollege-hund-anmeldung>. Das CESAR Überraschungspaket mit vielen nützlichen Materialien zur Vorbereitung auf den Tag ist bei uns bereits angekommen!*

### 2. Post am Aktionstag (06.06.):

- **Arbeitgeber, die zum ersten Mal Hunde im Büro zulassen:**

*Tierische Verstärkung für unser Team! Heute am Aktionstag #KollegeHund vom @Tierschutzbund und Mitorganisator #CESAR heißen auch wir Hunde bei uns am*



*Arbeitsplatz willkommen. Die Kollegen auf vier Pfoten beleben unseren Büroalltag, sorgen für strahlende Gesichter unter den Mitarbeitenden und haben dank des Überraschungspakets der Futtermarke #CESAR auch selbst eine tolle Zeit im Büro. Eine tolle Initiative, die wir jedem Arbeitgeber weiterempfehlen können, um sich aus erster Hand von den Vorteilen der Vierbeiner am Arbeitsplatz zu überzeugen!*

- **Arbeitgeber, die bereits Hunde im Büro zulassen:**

*Wir sind hundefreundlich – heute am Aktionstag #KollegeHund vom @Tierschutzbund und Mitorganisator #CESAR und auch an jedem anderen Tag! Denn was Studien zeigen, erleben wir tagtäglich: Hunde beleben den Arbeitsalltag und sorgen bei den Mitarbeitenden für eine ganz besondere Wohlfühlatmosphäre. Auch die vierbeinigen Kollegen genießen den Aufenthalt im Büro und die gemeinsame Zeit mit ihrer Halterin oder ihrem Halter. Und dank des Überraschungspakets der Futtermarke #CESAR sind sie heute am Aktionstag auch bestens versorgt! Eine tolle Initiative, die wir jedem Arbeitgeber weiterempfehlen können.*

### 3. Post mit Fazit (kurz nach Aktionstag):

- **Arbeitgeber, die zum ersten Mal Hunde im Büro zugelassen haben:**

*Der Aktionstag #KollegeHund vom @Tierschutzbund und Mitorganisator #CESAR war für uns ein voller Erfolg! Am 06.06. haben wir insgesamt X Hunde bei uns im Büro begrüßt. Das Feedback der Mitarbeitenden war durchweg positiv: Die Hunde brachten Abwechslung in den Arbeitsalltag und förderten die Kommunikation unter den Kolleg\*innen. Und die Bilder zeigen: Auch die Vierbeiner selbst fühlten sich bei uns pudelwohl und freuten sich ganz besonders über das CESAR Überraschungspaket. Aufgrund des tollen Feedbacks unter den Mitarbeitenden haben wir uns dazu entschieden, Hunde ab sofort häufiger/dauerhaft in unserem Büro willkommen zu heißen!*

- **Arbeitgeber, die bereits Hunde im Büro zulassen:**

*Schön war's! Am Aktionstag #KollegeHund vom @Tierschutzbund und Mitorganisator #CESAR haben wir insgesamt X Hunde in unserem Büro begrüßt. Für uns keine Besonderheit, denn: Unsere Mitarbeitenden dürfen ihren Hund an jedem Tag mit ins Büro bringen, weil wir davon überzeugt sind, dass nicht nur unsere Mitarbeitenden und die Hunde selbst, sondern auch wir als Arbeitgeber von den tierischen Kollegen profitieren!*

Sie sind herzlich dazu eingeladen, neben den obigen beispielhaften Posts weitere Beiträge, Bilder und Videos rund um den Aktionstag innerhalb Ihrer sozialen Kanäle zu posten. **Wir würden uns darüber freuen, wenn Sie hierbei jeweils @Tierschutzbund und die Hashtags #CESAR und #KollegeHund verwenden.** Beachten Sie bei den Bildern, dass Hunde und idealerweise auch ihre Halter\*innen und/oder Mitarbeitende gut im Bild zu sehen sind. Ihre Mitarbeiter\*innen sind natürlich auch herzlich dazu eingeladen, ihre privaten Accounts zu nutzen und dort auf den Aktionstag Kollege Hund aufmerksam zu machen.

Vielen Dank für Ihre Teilnahme und das fleißige Posten in den sozialen Medien!

*Ihr Team von @Tierschutzbund und #CESAR*

